

Nota de Prensa Nueva Gama Nabaiji

Madrid 27/10/2016. Nabaiji presenta su nueva colección de accesorios y bañadores técnicos de natación. Entre los que se encuentran las gafas **B-Fast**, para entrenamientos y competición. La gama **Spirit**, destinadas a nadadores que practican el deporte regularmente y los modelos **Selfit**, con cristales intercambiables y destinadas a prácticas regulares también.

En segundo lugar, se presenta el material de entrenamiento de natación, entre los productos que se lanzan se encuentra el **Quick'in**, para prácticas regulares y destinado a aumentar la velocidad en el agua. El **Fingerpaddle Quick'in**, también se usa para prácticas regulares, está concebido específicamente para entrenar la parte superior del cuerpo.

Además, se presenta la pala **Easytroke**, para nadadores ocasionales o regulares que deseen trabajar su técnica.

Por último, se expone la tabla **Pull Kick**, para prácticas regulares o intensivas. Esta tabla entrena la parte superior e inferior del cuerpo.

En materia textil, se presentan los **bañadores de competición** de mujer y hombre. Asegura compresión, deslizamiento e hidrodinamismo y están homologados por la Federación Internacional de Natación (FINA).

Por último, se expone la gama **Aprender a Nadar** que consiste en dos manguitos-cinturón evolutivos para niños pequeños entre 15 y 30 kg.

GAFAS

B-FAST:



Gafas concebidas para los entrenamientos y las competiciones. Desarrollado con Fabien Gilot, campeón olímpico y colaborador técnico de NABAIJI.



Las gafas B-FAST NABAIJI son unas gafas de entrenamiento y de competición aprobadas por la FINA (Federación internacional de natación).

Contienen sistema de ajuste del puente, sencillo y micrométrico.

Lente: 100.0% Policarbonato.

Junta: 100.0% Caucho - Caucho termoplástico (TPR)

Revés: 100.0% Silicona

Tornillos: 100.0% Polioximetileno Estructura: 100.0% Poliomida

Buckle (for mask): 100.0% Policarbonato

SPIRIT:



Gafas concebidas para nadadores regulares que desean entrenarse o mantenerse en forma.

Gafas de natación con campo de visión amplio y muy cómodas gracias a sus faciales flexibles que se adaptan perfectamente a la forma de la cara para asegurar un estanqueidad excelente.

Lente: 100.0% Policarbonato.

Junta: 100.0% Caucho - Caucho termoplástico (TPR).

Embalaje: 100.0% Polipropileno.

Revés: 100.0% Silicona.

SELFIT



Gafas concebidas para nadadores regulares que desean entrenarse o mantenerse en forma. Pack 3 en 1 para nadar en cualquier parte, con cualquier tiempo.

El pack SELFIT, es una montura y 3 pares de cristales intercambiables. Elige el tintado que corresponda a la luminosidad del lugar y del momento en el que vayas a nadar: gafas listas en 2 clics.

Un concepto simple y patentado.

Hemos logrado separar la montura de los cristales, con el fin de obtener unas gafas de natación modulables. Por una parte, tenemos una montura con un puente flexible que se adapta a todas las caras. Por otra parte los cristales, estancos y cómodos, gracias a sus faciales flexibles de silicona.

En dos clics, la montura se viste con cristales claros, ahumados o de espejo en función de la luminosidad.

ACTIVE



Gafas concebidas para los nadadores ocasionales o regulares que buscan una visión panorámica. Máscara de natación muy cómoda gracias al puente flexible y a los faciales flexibles que se adaptan perfectamente a la forma de la cara para asegurar una estanqueidad excelente.

Lente: 100.0% Policarbonato.

Junta: 100.0% Silicona. Revés: 100.0% Silicona.

Hebillas: 100.0% Policarbonato.

MATERIAL DE ENTRENAMIENTO:

QUICK'IN



Material para nadadores y nadadoras de PRÁCTICA REGULAR que quieren trabajar la parte superior del cuerpo.

Material esencial para el perfeccionamiento del nadador. Las palas sirven aumentar velocidad y propulsión en el agua, así como para muscular la parte superior del cuerpo.

Incorporan el sistema QUICK'IN que consiste en una colocación más rápida.

El sistema patentado y exclusivo QUICK'IN ha sido diseñado y desarrollado para facilitar la colocación de las palas de natación.

Está compuesto por un alerón de polipropileno y de una pieza de silicona fijada bajo la superficie de la pala.

Esta pieza permite ajustar la altura del alerón por presión de abajo arriba, para aportar una comodidad y una sujeción óptimas de la pala durante la práctica de la natación.

Hay 2 posibilidades de ajuste de la pala: 1 - Utilizar y ajustar las correas de las palas a la muñeca como en una pala clásica.

2- Utilizar el sistema de alerón QUICK'IN solo.

FINGERPADDLE QUICKÍN



Material para nadadores y nadadoras de práctica REGULAR que quieren trabajar la parte superior del cuerpo, mejorar los apoyos en el agua e iniciarse en la práctica de la natación con palas. Trabaja la parte superior del cuerpo suavemente con las fingerpaddle. Sistema QUICK'IN: colocación ultra rápida.

El sistema QUICK'IN ha sido diseñado y desarrollado para facilitar la colocación de las palas de natación.

Está compuesto por un alerón de polipropileno y de una pieza de silicona fijada bajo la superficie de la pala. Esta pieza permite ajustar la altura del alerón por presión de abajo arriba, para aportar una comodidad y una sujeción óptimas de la pala durante la práctica de la natación.

EASYTROKE



Material concebido para nadadoras y nadadores OCASIONALES o REGULARES, que desean trabajar su técnica en natación. Material imprescindible para la natación. La pala educativa EASYSTROKE está concebida para aprender el buen movimiento para nadar, y para reforzar la musculatura de la parte superior del cuerpo.

La pala educativa EASYSTROKE es una pala de natación innovadora y patentada. Ayuda al principiante para aprender a nadar con los buenos movimientos y al nadador regular para perfeccionar su técnica o corregir sus movimientos. También proporciona un trabajo muscular más importante gracias a su superficie.

Se utiliza en los 4 estilos de natación.

PULL KICK



Concebido para nadadores y nadadoras REGULARES o INTENSIVOS que buscan flotabilidad y quieren trabajar la parte superior e inferior del cuerpo.

El pull kick es un producto multifunción que se usa como una tabla o un pullboy. Su diseño hidrodinámico y compacto lo convierten en un producto imprescindible para el nadador regular/intensivo.

Capa interior - Tejido principal: 90.0% Polietileno, 10.0% Etileno acetato de vinilo

BAÑADORES

COMPETICIÓN MUJER y HOMBRE





Concebido para las nadadoras en competición. Traje de competición de natación homologado por la FINA (Federación Internacional de Natación) que asegura compresión, deslizamiento e hidrodinamismo.

Tejido principal: 53.0%

Poliamida, 47.0%

Elastán Forro principal: 77.0%

Poliamida, 23.0% Elastán.

Las tiras antideslizantes colocadas en las extremidades (cintura y muslos) evitan la formación de arrugas en el tejido. Gracias a ello, el traje no se mueve durante las salidas y los giros, cubre una gran superficie de piel durante toda la prueba y limita la resistencia a la progresión.

APRENDER A NADAR

T-SWIM



Concebido para los niños entre 15 y 30 kg. Favorece el descubrimiento acuático, desde los primeros movimientos hasta el aprendizaje de la natación. El Tiswim es un manguito-cinturón cómodo especialmente concebido para acompañar al niño en el aprendizaje de la natación gracias a su modularidad.

Tejido interior: 100.0%

Policloruro de vinilo (PVC) - sin ftalatos

Tejido exterior: 50.0% Poliamida, 50.0% Poliéster Espuma: 100.0% Polietileno Hebillas: 100.0%

Polioximetileno Correa: 100.0% Polipropileno

Los manguitos-cinturón evolutivos Tiswim Nabaiji cumplen la norma de ayuda a la flotabilidad para el aprendizaje de la natación EN 13138-1

Sobre Decathlon

Decathlon, empresa líder en Europa dedicada al diseño, venta y distribución de material deportivo y, perteneciente al Grupo Decathlon, está presente actualmente en 32 mercados, con más de 1.000 tiendas en el mundo.

Decathlon España abre su primer establecimiento en 1992 en Barcelona y, en la actualidad, cuenta con más de 1.000 contrataciones al año,117 tiendas de gran superficie dentro del territorio nacional y 30 tiendas urbanas (Decathlon City). La red logística la conforman 4 centros logísticos regionales y 2 centros continentales.

El objetivo principal de la compañía es hacer accesible el deporte al mayor número de personas. Accesibilidad mediante nuestras marcas propias, donde apasionados deportistas trabajan en la concepción, el diseño y la producción de nuestros propios productos, pertenecientes a más de 110 disciplinas deportivas. Además deaccesibilidad a través de nuestra red logística, con nuestros servicios y con nuestros equipos en las tiendas.

A través de su área de I+D, Decathlon se encuentra constantemente en investigación con el fin de ofrecer a sus usuarios productos innovadores, que marguen la diferencia y que ofrezcan una excelente relación tecnicidad-precio.

Mónica Martín
Departamento de Prensa Decathlon España
monica.martin1@decathlon.com
91.453.37.56